

## **Bienvenida a las alumnas y a los alumnos del primer año de la Academia Diplomática**

La Directora de la Academia Diplomática del Perú, Embajadora Liliana de Torres-Muga, dio la bienvenida a los alumnos del primer año que iniciaron sus actividades académicas el 2 de abril.

Además, la Directora los felicitó por el empeño en lograr su ingreso a la Academia Javier Pérez de Cuéllar y les auguró un auspicioso desempeño en sus estudios.

La Embajadora de Torres-Muga destacó la figura del Embajador Javier Pérez de Cuéllar, cuyo nombre lleva nuestra casa de estudios, y la importancia de su nombre en la diplomacia.

Lima, 2 de abril de 2012